

Abah Junaedi: Saya Malam Datang Malam di Tabligh Akbar Bintaro Semoga Membawa Barokah Untuk Semua

Suhendi - BANTEN.JURNALIS.ID

Jul 28, 2023 - 20:10



JAKARTA - Ribuan jama'ah dari berbagai kawasan, meliputi Jabodetabek, Karawang, Indramayu dan sekitarnya membanjiri acara tabligh akbar Majelis Bahrul Bilasahil, Dzikir Manaqib Sulton Aulia Syekh Abdul Qodir Al-Jaelani, di Bintaro, Jakarta Selatan, Kamis (27/07/2023).

Acara tabligh akbar dengan mengusung tema, “Buatlah Hidupmu Lebih Berarti dan Bermakna Jangan Biarkan Hidupmu Terkikis dengan Seloroh Tiada Guna” itu mendatangkan penceramah kondang Guru Besar KH. Junaedi Al-Baghdadi alias Abah Junaedi yang dikenal sebagai pimpinan Majelis Manaqib Syekh Abdul Qadir Jaelani di Kabupaten Karawang, Jawa Barat.



Dalam ceramahnya Abah Junaedi menyampaikan pentingnya sebuah cinta. Seluruh jamaah yang datang ini merupakan wujud dari cinta. Karena cinta tak bicara, tapi cinta adalah perbuatan yang nyata.

Masih menurut Abah Junaedi, hidup ini adalah cerita, maka buatlah cerita dalam hidup ini yang baik, jangan cerita tidak baik. Cerita yang membuat bangga anak cucu, bahwa kita telah menorehkan cerita yang membuat bangga.

Untuk itu lanjut Abah Kyai Junaedi, berceritalah dalam hidup ini yang enak didengar dan sejuk dihati. Jangan cerita yang membuat panas di telinga, apalagi tidak lama lagi akan digelar Pemilu, jangan pernah saling membully. Mari kita ciptakan suasana yang sejuk dan nyaman, pesannya.

"Majelis Bahrin Bilasahil lautan tak bertepi. Saya bangga malam ini. Saya datang malam ini semoga membawa barokah untuk semua,"ucapnya.

"Ustadz Sis sekarang punya banyak jamaah. Dulu Ustadz Supri pedagang cendol dalam sehari cuma laku sepuluh gelas, tapi sekarang jadi bos cendol, punya rumah dan mobil karena istiqomah ga pernah putus,"tutur Abah Junaedi.



Pada kesempatan itu, selain memberikan rasa bangganya kepada Ustadz Siswono alias Abah Gondrong dan Ustadz Supri, Abah Junaedi juga memberikan apresiasinya terhadap andil Banser pada kegiatan tabligh akbar malam ini.

Ratusan anggota Banser dari Pesanggrahan, Jakarta Selatan dan Tangerang Selatan cukup menarik perhatian pada kegiatan tabligh akbar itu. Tak heran jika andil Banser mendapat sambutan hangat dari masyarakat di kawasan itu. Tak ketinggalan aparat TNI dan Polri juga turut mengamankan jalannya kegiatan tabligh akbar tersebut. Acara berjalan aman dan kondusif.

Sementara itu Ustadz Sis atau yang akrab disapa Abah Gondrong menyampaikan, dengan adanya tabligh akbar manaqib Sulton Aulia Syekh Abdul Qodir Al-Jaelani yang dihadiri guru besar Kiai Junaedi Al-Baghdadi dirinya sangat mengapresiasi seluruh jama'ah yang telah hadir pada acara tabligh akbar malam ini. "Selain itu saya juga sangat berterima kasih kepada Banser yang merupakan pejuang NU yang berniat lillahbilah. Semoga Banser kedepannya semakin jaya, semakin kuat dan bersatu,"pungkas Abah Gondrong dihadapan ratusan anggota Banser. (Hendi)